
【由華さん】 

 ･･････テレビで実際の 

映像を見てみて、登場人 

物全員が悪いと知り、と 

ても驚きました。このようないじめが起きない、起こさないようにするためのポイントと

して、慎重に考え行動すること、相手の気持ちを考える、周りに流されないことが大切だ

とわかりました。そして、今この世界では 20 代の方が SNS 上の誹謗中傷で自殺してし

まうという事件が複数あり、ネットは楽しい反面とても怖いなあと思いました。･･････ 

                                                      

     

 

 

 

                                                     

 

 

 

 １２日は親子行事へのご参加、どうもありがとうござい

ました。終始和気あいあいと開かれた雰囲気で、ご家庭で

の温かい関係が伝わってきました。素直で優しく前向きな

子供達は、ご家庭でいっぱいの愛情を注がれて成長したか

らなのだと、改めて感じた半日でした。今後とも、どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 企画と運営をしてくださった役員の皆様、本当にありが

とうございます。 
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 Ｒ４．１１．１８（金） 

文責 : 八木 千佳 

【淑さん】 

 いじめは小さなきっかけから始まることを改めて感じま

した。ネットは誰でも見られるしすぐにバレるので、誰が

見ても大丈夫な情報かどうかを見極めて使いたいです。サ

オリのようにあいまいな態度をとってしまうと、どちらに

も味方しないつもりでも結果的にはマユへのいじめを助長

し、いじめに加担していたのと同じになるので気をつけた

いです。また、動画を投稿するときも、拡散･炎上してしま

う可能性があるし、学校自体の悪い評判を広まってしまう

のが怖いと思いました。･･････ 



 

 

 

 「税の作文コンクール」で、木村友奏くん

が、飯豊町長賞に輝きました。16日、校長

室で町長さんから賞状を授与していただき

ました。「税」は中学生にとっても実は身近

な問題です。どのように使われているのか、

どう使うべきなのかを、改めて考えるきっか

けになるといいですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 12月 14日（水）は、1年生の総合学習発表会を行い

ます。今週の水曜日には案内を配付しました。平日の日

中ですが、どうぞ多数の参観をお待ちしています。 


